

## **INFORMATIONSSCHREIBEN SOZIALFOND ISI**

Der Sozialtopf des Unterstützungsvereins ISI unterstützt bei finanziellen Engpässen die mehrwöchigen Ausbildungsaufenthalte der ISI-Klassen am AGI (3. Klasse Großbritannien, 6. Klasse USA).

Auf der Homepage des ISI (<http://isi-agi.weebly.com/isi-parents--friends-support-association.html>) finden Sie das Antragsformular zum Download. Dieser Antrag ist innerhalb zwei Wochen nach Bekanntgabe der Reisedaten und der ersten Zahlungsaufforderung zu stellen.

Der Sozialfond unterstützt nach Maßgabe der vorhandenen Mittel die Kosten des Auslandsaufenthalt auf zwei Arten

1. Kredit mit Rückzahlungsraten von ca. 100 Euro/Monat (maximal 80% der Kosten)
2. (in Ausnahmefällen) nicht zurückzahlbarer Zuschuss (maximal 60% der Kosten)

Wir bitten Sie in Abhängigkeit Ihrer finanziellen Situation einen Kredit oder Zuschuss bzw. eine Kombination von Zuschuss und Kredit zu beantragen (**250 Euro** sind in jedem Fall vor Reisebeginn zu bezahlen). Einige Beispiele:

1. 30% Kredit + 50% Zuschuss
2. 20% Kredit + 20% Zuschuss
3. 50% Zuschuss, kein Kredit
4. 80% Kredit

Eine allfällige Unterstützung und die Höhe der Unterstützung wird vom Sozialausschuss des ISI auf Basis des Haushaltseinkommens und der finanziellen Belastungen der Familie getroffen. Wir informieren über die Entscheidung bis spätestens drei Monate vor Beginn des Auslandsaufenthalts. Es besteht kein Rechtsanspruch auf Unterstützung.

Bitte klären Sie vor Anfrage an den Unterstützungsverein ISI ab, welche Unterstützung Sie durch den Bund (<https://www.bmb.gv.at/schulen/befoe/schuelerunterstuetzung.html>) bzw, den allgemeinen Elternverein des AGI (<http://www.agi-elternverein.at/page5.php>) erhalten.

## **INFORMATION to ISI FINANCIAL ASSISTANCE FUND**

The financial assistance fund of ISI is designed to support ISI families in enabling their child/ren to attend the overseas educational tours (Year 3 - Great Britain, Year 6 - USA).

On the ISI Website – <http://isi-agi.weebly.com/isi-parents--friends-support-association.html> - you will find an application form to download. This application shall be submitted within two weeks of the date of the announcement of the travel data and the first payment request.

The financial assistance fund supports the costs of the foreign stay in two ways according to the available resources:

1. Credit with repayment rates of approximately 100 euros / month (maximum 80% of the costs)
2. (in exceptional cases) non-repayable subsidy (maximum 60% of costs)

Depending on your financial situation, we ask you to apply for a loan or grant or a combination of subsidy and credit (250 Euros must be paid before the start of the trip).

Some examples:

1. 30% credit + 50% subsidy
2. 20% credit + 20% subsidy
3. 50% subsidy, no credit
4. 80% credit

Any assistance and the level of support will be provided by the Financial Assistance Committee of the ISI on the basis of household income and financial burdens on the family. We will inform you about the decision no later than three months before the start of your stay abroad. There is no claim to support.

Please clarify before your request to the support association ISI, which support is provided by the Federal Government (<https://www.bmb.gv.at/schulen/befoe/schuelerunterstuetzung.html>) or the general Parents Association of the AGI (<http://www.agi-elternverein.at/page5.php>).